

2013年12月3日

# 箱根駅伝に向け、スクールカラーでキャンパスが染まる3日間 東洋大学“鉄紺Days”開催のご案内

2013年12月10日(火)～12日(木)

白山・朝霞・川越・板倉キャンパス同時開催

“撮る、着る、ひとつになる”をテーマに、SNSと連動した帰属意識の醸成

東洋大学（文京区白山／学長・竹村牧男）は、12月12日（木）に実施される第90回箱根駅伝の壮行会までの3日間（12月10日～12日）、スクールカラーである「鉄紺（紺色）」を身につけて箱根駅伝出場選手へエールを送る“鉄紺Days”を下記の通り開催いたします。

同イベントは大学のスクールカラーである“鉄紺（てつこん）”を改めて共有する事によって、帰属意識の醸成を図るとともに、箱根駅伝へ出場する陸上競技部の選手たちにエールを送ります。スクールカラーによるドレスコードイベントは東洋大学では初の試みとなります。

記

## 【“鉄紺Days”概要】

開催期間：2013年12月10日(火)～12日(木)

会場：東洋大学 白山・朝霞・川越・板倉キャンパスで同時開催

概要：スクールカラーである「鉄紺」または「紺色」のアイテムを身につけることで、帰属意識の醸成を図るとともに、箱根駅伝に出場する選手達にエール届けるイベントを3日間開催。“撮る、着る、ひとつになる”をテーマに、SNSと連動し、箱根駅伝に向けて大学をあげて応援することを目的とします。

鉄紺：東洋大学のスクールカラーである鉄紺は、JISの色彩企画では「ごく暗い紫みの青」と表現され、箱根駅伝で目にする本学が継ぐ襷の色です。

学内企画：期間中は箱根駅伝応援グッズのプレゼントや、学食や生協によるスペシャルメニューなどの連動企画で参加者を盛り上げます。

こんな服装で大学に来よう！



全身「鉄紺」



近い「紺色」



上着が「鉄紺」



ベースが「鉄紺」



マフラーや帽子が「鉄紺」

SNS連動：①twitter

身近にある鉄紺色のモノの写真を撮り、応援メッセージと共に「#鉄紺」のハッシュタグを付けてtwitterに投稿。「美しい鉄紺」、「意外な鉄紺」のテーマで表彰を行う。箱根駅伝当日も「#鉄紺」のハッシュタグを付けたツイートにより、全学を挙げて選手を応援いたします。

②facebook

鉄紺Days期間中の学内企画の告知や開催の様態を配信。



## 【第90回箱根駅伝壮行会について】

開催日時：2013年12月12日(木) 12:20~12:50

場 所：東洋大学 白山キャンパス「キャンパスプラザ」（東京都文京区白山5-28-20）  
 ※荒天時は6101教室にて開催

※板倉、朝霞、川越キャンパスには壮行会の模様を生中継。

交 通：都営地下鉄三田線「白山」駅 徒歩5分  
 東京メトロ南北線「本駒込」駅 徒歩5分

予定内容：監督挨拶、選手紹介、応援指導部演舞等（予定）

## 【公式facebookページ「SPORTS東洋大学」について】

定期的に部活動の活動状況報告とオリジナルイベント情報をお届けします。

「いいね！」を押すことで、オリジナル応援グッズのプレゼントやイベントへの参加が可能となる学内のスポーツ行事を盛り上げる公式facebookページです。

東洋大学公式Facebook  
 「SPORTS 東洋大学ページ」



URL： <http://bit.ly/186MPil>

